









> 登野城小学校 学校だより

http://www.ishigaki.ed.jp/tonoshiro-s/htdocs/

2学期スタート!感染対策をお願いします。





校長 棚原 広幸

残暑お見舞い申し上げます。さて8月30日(月)より2学期がスタートしました。マイフナー登小っ子の皆さん、30日間の夏休みはどうだったでしょうか。新型コロナウイルス感染防止に努めながら有意義な体験等ができたならば、本当に幸いです。とは言っても夏休みの間に沖縄本島だけでなく石垣市においても新型コロナウィルス感染が広がり、思うような活動ができず不自由な面が多かったことでしょう。まずは、皆さんと無事、2学期がスタートできることを喜びたいと思います。学校では、夏休みの間にPTA父ちゃんの会の皆様と先生方で古くなった机の天板を交換する作業を行いました。新しくなった机で気分一新、楽しい学習に頑張ってください。

さて、夏休みの間には I 年延期されていた「東京オリンピック」が開催されました。テレビで開会式の様子を見ましたが、ようやくたどり着いたオリンピックの舞台に入場するどの選手も笑顔満開でした。演出の中で目をひいたのは新国立競技場の上空で幻想的に浮かびあがった地球でした。プログラムされたドローンを使ってのしかけだと解説を聞いて本当に驚きました。本校出身の新城幸也選手(自転車ロード)も約250kmの距離を6時間かけて走り続け見事、完走を果たしました。おめでとうございます。テレビを通してさまざまな競技を見ることで、子どもたちにも関心が高まった事でしょう。さまざまな苦難を乗り越え、たどり着いた選手の皆さん、競技を無事に支えたスタッフやボランティアの皆さんに感謝したいと思います。引き続き開催されている「東京パラリンピック」でも頑張る皆さんの姿に力をもらいましょう。

話は変わります。2学期開始にあたって今一度お願いがあります。ご存じの通り新型コロナウイルスの感染が拡大しており、子どもたちへの感染が心配されています。各家庭にいては毎日(朝、夕)の検温や体調の確認をお願いします。体調不良の場合は、念のため自宅にて健康観察を行うなど予防の徹底をお願いします。併せて家族以外の人との会食は控えるようお願いします。子どもたちは、これまで頑張ってきたマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、給食時の默食(話をしないで食べる)を続けていきましょう。そして、もっとも大事な事は、新型コロナウイルスに感染していまましょう。そして、もっとも大事な事は、新型コロナウイルスに感染してしまったお友達や家族のことを悪口をいったり、せめたりしては絶対いけません。好んで病気に感染する人は誰一人いません。感染してしまったお友達や家族の皆さんが一番つらい思いをします。思いやりを持ち、みんなで励まし合ってこそ勇気が湧いてくるものです。

では2学期もみんなが健康で元気よく楽しい学校生活ができるよう御理解と御協力 をお願い致します。

◆生活目標・・・・・・生活のリズムを整えよう

◆保健目標・・・・・けがを防止しよう

◆安全目標・・・・・・安全な運動の仕方を身に付けよう

◆給食目標・・・・・・規則正しい生活リズムで丈夫な

からだをつくろう

◆図書目標・・・・・・指定図書・課題図書を読もう

◆人権目標・・・・・・夢や希望をもとう

5日(日) PTA作業(PTA役員を中心に少数) 身体計測~24日

6日(月)人権の日

校内童話お話審査会(低)※放課後

7日(火)校内童話お話審査会(高)※放課後

8日(水)委員会・子ども支援会議

| 4日(火)安全点検日·SC来校(午後)

20日(月)敬老の日

23日(木)秋分の日

24日(金)石P連童話お話原稿提出メ切 修学旅行説明会(6年)

28日(火)SC来校(午後)

29日(水)児童会タイム

校内研・研究授業(1年・5年)

※4校時早下校

30日(木) 140周年記念人文字(空撮)予定

【日程変更のお知らせ】

★体育学習発表会⇒10月24日(日)へ変更

※10月25日(月)振替休日

※振替休日だった9月21日(月) は通常授業日となります。

★学習発表会⇒<u>延期(方法を変えて実施予定)</u>

担任交代のお知らせ



島袋春香(はるか)と申します。 明る〈楽し〈頑張ります。 よろし〈お願いします。

2年2組担任を務めていた「大滝優香」先生が、元気な赤ちゃんを産むため、産休に入りました。代わりの先生として、1学期間、学校教育支援員を務めていた「島袋春香」先生が代役を務める運びとなりました。春香先生の若さとパワーで、2年2組がさらにパワーアップすることを期待しましょう!

浸した 日 日本 机の天板がピカピカに!



「子どもたちの机が…」という声から、今年度のPTA評議員会でお願いしたところ、PTA予算の中から「ピカピカの机の天板」を購入してもらいことができました。

環境整備部長を務める髙島好勝さんのかけ 声のもと、仕事終わりに駆けつけてくれたお 父さん(上原達也さん・上地雄大さん・新里 優さん)の協力もあり、1年から6年までの 77台の机がキレイによみがえりました。

2学期スタートに間に合わせていただき、 本当にありがとうございました。感謝申し上 げます。



宮良碧・崎山鷹士郎・新本妃代莉

校内研修 8/31(火) 「食物アレルギーについて」



学校医の熊坂泰 磨先生を講師に招 き、職員研修会を 行いました。子ど もの命にかかわる 研修ということで

先生方もいつになく真剣な眼差しでした。定期的に行われる研修会ですが、エピペンの仕様方法と感染症対策等、再確認することができ、とても充実した時間となりました。 熊坂先生、ありがとうございました。

